

## Protokoll zur Sitzung am 24.07.2018

### Anwesend:

Michaela Tischler, Andrea Jungwirth, Michael Klein, Oliver Jungwirth, Stefan Lemberger

Beginn: 20 Uhr

Ende: 22 Uhr

Protokoll: Oliver Jungwirth

### Themenpunkte/Tagesordnung:

- 1) Marktfest/Vorstellung bzw. Präsentation des Vereins „Segs A Viazg Ächzg – Verein zur Förderung der Ortsentwicklung“
- 2) Allfälliges

### Ad 1: Präsentation am Marktfest

Stefan Lemberger berichtet, wie bis dato (4x) die Gemeinde sich beim Marktfest präsentiert hat. Ziel war es auch, den Aufwand möglichst gering zu halten. Es wurde ausgeschenkt und der Reinerlös wurde gespendet (2x für die Charity Tour der Harleys, 1x für das Sozialzentrum, 1x für die Lebenshilfe) für wohltätige Zwecke.

Den Stand wird man gemeinsam mit der Gemeinde machen.

### Infrastruktur:

Es wurden zwei Zelte reserviert (3 x 6 Meter groß). Die Fläche kann rein für Doste verwendet werden.

### Plan:

#### Ideenbox aufstellen

Die Ideenbox sollte 2 x 2 Meter groß sein. Diese Box kann man bemalen lassen (wasserfest machen). Diesen Würfel kann man nach dem Fest noch eine Weile stehen lassen.

Karten zum Einwerfen für Ideen – Namen und Kontaktdaten für Nachfragen auf die Karten dazu. Für neue Ideen und auch für interessierte MitgliederInnen.

### Ziel für den Stand am Marktfest:

- Bekannt machen von „Segs A Viazg Ächzg“
- Dafür sorgen, dass die Menschen darüber reden

### Was können wir den Interessierten sagen:

- Es gibt jetzt einen Verein
- Entstanden aufgrund des DOSTE-Programms
- Wir sammeln Ideen zur Belebung des Markplatzes und der Verbesserung der Marktgemeinde generell
- Jede Idee ist willkommen

# Segs A Viazg Åchzg

Verein zur Förderung der Ortsentwicklung

- Wir sind nicht Teil der Gemeinde, wir arbeiten mit der Gemeinde zusammen
- Wir sind allparteilich
- Wir nehmen die Themen zur Klausur mit
- Es wird eine Präsentation geben mit den Ergebnissen der Klausur
- Zu dieser Präsentation werden die interessierten BürgerInnen eingeladen
- Dann können sich MitarbeiterInnen für die verschiedenen Themen/Projekte melden
- Danach werden konkrete Schritte konkretisiert

## Aufgabenaufteilung:

**Zelt (und Fixierung gegen Wind):** Stefan

**Getränke (Bier und Wein):** Stefan

**Kassa/Wechselgeld:** Stefan

**Papierbecher:** Michaela

**Fässer zum Tisch nutzen:** Oliver und Andrea

**Ideenbox:** Michael K.

**Farben zum Bemalen der Box:** Michael K.

**Plakatschreiber (Rot, Grün, Blau, Schwarz):** Michael M.

**Zusammenbau:** Donnerstag, 02. August 2018

**Logo für Box:** Oliver

**Karte zum Einwerfen:** Oliver

(Ideen, Name, Mailadresse, Telefonnummer, Infobroschüre per Mail haben wollen, zur Präsentation der Ergebnis der Klausur eingeladen werden wollen, DSGVO, Mail der Karten an Michael M.)

**Präsentation der Ideen bis dato:** Michaela und Andrea

**Folder/Informationsbroschüren:** Michaela

**Druck für T-Shirts:** Oliver (bis 26.07.2018)

vorne die Postleitzahl und hinten den Schriftzug

**Polo-Shirts und Druck:** Michael K. (Größen Frauen: L 1x, S 2x; Männer: L 3x)

**Aufbau am 3. August 2018 ab 13 Uhr:** Stefan, Michael, Michaela, Oliver, Andrea

Preise (unverbindliche Preisempfehlung: € 4,68):

Seiterl: € 3,00 (grodaus)

Alkoholfrei: € 2,00 (grodaus)

Spritzer: € 3,00 (grodaus)

**Getränke sind auch von den VereinsmitgliederInnen zu bezahlen.**

## Ablauf:

**Freitag, 03. August 2018**

Beginn: 18 Uhr

Ende: 23 Uhr

**Samstag: 04. August 2018**

Beginn: 16 Uhr

Ende: 22 Uhr

**Abholung oder Abtransport am Sonntag.**